

El profundo cambio psicológico

Las ideologías, la legislación y las palabras usadas con nuevos significados quizá puedan ayudar a que estemos vestidos, alojados y alimentados, pero por dentro seguimos siendo codiciosos, envidiosos y siempre estamos buscando provecho, fama, prestigio y poder permanentes.

Las mujeres están muy bien alimentadas y se muestran extremadamente hermosas en la mayoría de los lugares del mundo. Puedo decirlo, porque he caminado este planeta de arriba a abajo y de un costado al otro, pero sus mentes son mezquinas, egoístas, parroquiales, limitadas... como la mente de los hombres.

Se pueden pasar horas en un gimnasio y manipular una computadora hábilmente, pero no sienten la bondad, no sienten compasión por el sufrimiento que se ve en todo el planeta. Pueden hablar de astrología, de metafísica, de maestros extraterrestres, de drogas que afectan el funcionamiento del cerebro, pero no sienten amor.

No existe ninguna actividad compulsiva, como técnicas, leyes y propagandas moralistas, que puedan traer la compasión y el amor a nuestras vidas. Sólo puede hacerlo la Percepción Unitaria de nuestra realidad.

La Percepción Unitaria es un profundo cambio psicológico que nace en una mente muy silenciosa.

Una mente muy silenciosa y pacífica permitirá que surja la compasión a la mente, de una manera espontánea. No se necesita esfuerzo. No se necesita una ideología. No se necesita una creencia.

¿Qué se necesita para que la mente vea la importancia de estar completamente en silencio?

Antes que nada, tenemos que dejar de temerle al silencio. ♦

Rubén Feldman González
Iniciador de la Psicología Holokinética